



FOIRE AUX QUESTIONS :

« *Au nom de quoi m'imposez-vous une vérité ?* »

Réponse : Au nom de ton estomac !

Explication :

Chaque jour nous est imposé, sans que nous protestions

- un flot de voitures dégageant une pollution infecte !
- des publicités sur les murs ou à la TV parfois plus bêtes que scandaleuses, mais parfois aussi très très désagréables !
- des émissions de radio ou de télévision de bien peu de profit culturel... quand elles ne sont pas abrutissantes de nullité, de vide ou pire !
- des microbes de grippe ou autres virus à la mode !

Or, tout cela est transmis par des personnes à but... lucratif souvent.

Et nous ne disons RIEN !

Curieusement, si l'on propose des valeurs intellectuelles, morales, religieuses de qualité, on crie :

- vous n'allez quand même pas m'éduquer !
- vous m'imposez une vérité, un bien... c'est intolérable !

Trouvez-vous normal que le mal – privation d'un bien – soit accueilli sans sourciller et que ce qui enrichira notre esprit, développera notre amour ou disposera notre âme à l'absolu et au bonheur soit regardé avec suspicion ? Comme si l'on préférerait une poignée de clous à un bon biftèque pommes-frites ! Le soin que l'on prend pour l'estomac on pourrait peut-être le prendre aussi pour l'intelligence et le cœur. NON ?

André et Marie-Claude CLEMENT
Parents de 5 enfants et 13 petits-enfants